

Großes Interesse an der Buchvorstellung „Nordheimer Geschichte(n)“ von Ulrich Berger



Erwartungsgemäß zog es am vergangenen Donnerstag viele Interessierte aus Nordheim und Nordhausen ins Evangelische Gemeindehaus. Es war eingeladen zur Buchvorstellung der Nordheimer Geschichte(n), dem neuesten Werk von Ortshistoriker Ulrich Berger. Dieser berichtete den rund 150 Besuchern anschaulich, wie die Kapitel entstanden sind und machte Appetit, sich das Buch zu kaufen. Dank wirklich großzügiger Unterstützung des Heimatvereines und der Kulturstiftung der Kreissparkasse Heilbronn ist es möglich, die Nordheimer Geschichte(n) zum Preis von 28 Euro abzugeben. Wir meinen: das ist für Jeden etwas, der sich für die Geschichte aus Nordheim und Nordhausen interessiert.

Bürgermeister Volker Schiek bedankte sich insbesondere bei Herrn Berger für sein herausragendes ehrenamtliches Engagement. Auch den bereits oben genannten Unterstützern, ebenso Emily Risel für die grafischen Arbeiten und Dr. Heinz Risel fürs Korrekturlesen sowie der Bürgerstiftung für die Ausrichtung der Buchvorstellung dankte der Bürgermeister.

Mit nicht alltäglicher Musik umrahmte Heuchelberg AlphornBrass die gelungene Veranstaltung.